

Verjüngung im Vorstand und Philemon Müller als Präsident

An der Generalversammlung des Clubs Töff-Fründ standen die Wahlen im Vordergrund

Anzeige 23.1.18

Beim Club Töff-Fründ stand neben den üblichen Traktanden an einer Vereins-Generalversammlung das Thema Wahlen im Vordergrund. Mit der Wahl von gleich drei neuen Vorstandsmitgliedern wurde ein Zeichen für die Verjüngung gesetzt.

Rund 20 Personen trafen sich im Restaurant Hirschen in Wettswil zur 28. Generalversammlung. Die Traktanden wie Protokoll, Mutationen und Kassabericht waren schnell erledigt und ergaben höchstens positive Diskussionen. So konnte Mike Wittwer als neues Aktivmitglied begrüsst werden. Somit besteht der Club Töff-Fründ aus gegen 80 Aktiv- und Passivmitgliedern. Der Präsident, Coschy Farrér, nannte in seinem fünften Jahresbericht nochmals die Höhepunkte vom vergangenen Jahr; Clubausfahrten, die Ausfahrt mit den Bewohnerinnen und Bewohnern des Götschihoofs



Der neue Vorstand des Clubs Töff-Fründ. Von links: Luca Gianini, Philemon Müller, Tabea Sommerauer und Patric Röthlisberger (es fehlt: Werner Isler). (Bild zvg.)

und auch andere gesellige Aktivitäten. Namentlich erwähnte er in seinem letzten Jahresbericht auch Mitglieder,

mit welchen er Gedanken oder Erlebnisse im Vereinsleben teilte und welche er in positiver Erinnerung behalte.

Dank dem Raclette-Beizli, welches der Club Töff-Fründ jeweils an der jährlichen Dorfchilbi in Bonstetten betreibt, konnte der Kassier, Luca Gianini, eine positive Rechnung präsentieren. Auch ein abwechslungsreiches und interessantes Programm für die kommende Saison wurde präsentiert. Neben den obligaten Treffpunkten und Höcks (u.a. der monatliche Höck jeweils am letzten Donnerstagabend im Rest. Linde in Bonstetten) stehen vor allem auch wieder diverse Ausfahrten im Vordergrund.

Tabea Sommerauer, Patric Röthlisberger und Philemon Müller im Vorstand

Nach der Wahl von Luca Gianini vor zwei Jahren konnten nun die bisherigen Aktivmitglieder Tabea Sommerauer, Patric Röthlisberger und Philemon Müller für den Vorstand gewonnen werden. Philemon Müller wird dem Club als neuer Präsident vorstehen. Der Aktuar, Werner Isler, der sich in-

folge einer Senioren-Kreuzfahrt an der diesjährigen Generalversammlung, durch Gabi Gross vertreten liess, wird dem Vorstand nun als Vizepräsident – und wohl als Vertreter der älteren Generation – angehören.

Einmal mehr zeigten die Mitglieder Vertrauen in eine neue Vereinsführung, wie dies bei allen vorangegangenen Präsidenten der Fall war oder auch bei der Wahl von Claudia Schuler, als erste Frau an die Vereinspitze. Dies im Sinne für einen weiterhin attraktiven Verein mit einer funktionierenden Vereinsleitung für weitere Jahre.

Somit ging auch die diesjährige Generalversammlung zu Ende und es verblieben noch einige Stunden um die Geselligkeit zu pflegen, wobei man einerseits auf die schönen Ausfahrten im vergangenen Jahr, andererseits aber auch bereits auf die kommende Saison zu sprechen kam.